
令和元年度第２回教育委員会議定例会会議録  

 

１ 日  時  令和元年５月３０日 午前１０時３０分  

２ 場  所  滝沢市役所  庁議室  

３ 出席委員  教育長  熊谷雅英  

委員  佐藤恭孝  

委員  菊池直子  

委員  菱美貴子  

委員  井上美津男  

４ 説明のために出席した職員  

教育次長            長嶺敏彦  

教育総務課長          佐藤勝之  

学校教育指導課長        村田浩隆  

生涯学習スポーツ課長      三浦信吾  

文化振興課長          小野雅悌  

学校給食センター所長      久保雪子  

５ 議題及び議事の大要  

教育長 これより令和元年度第２回教育委員会議定例会を開会します。  

      （開会時刻  午前１０時３０分）  

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。  

教育長 日程第１。会議録署名委員の指名についてお願いします。  

教育総務課長  菱委員にお願いします。  

教育長 それでは本日の署名委員は菱委員にお願いします。  

教育長 日程第２。会期の決定については本日１日としたいと思います。これにご異議ござ

いませんか。  

（全員異議なし。）   

教育長 会期は１日とします。  

教育長 日程第３。教育長の事務報告でありますが、別紙のとおりであります。何かご質問

がありましたらお願いします。  

委 員 先週市内の小学校で運動会があり気温３０度を超える予報で心配していたのです

が熱中症になる児童はいなかったのでしょうか。  

    また、毎年保護者の間で、児童が待機している間に日陰で休ませられればいいとい

う話が出るのですが、市内で児童を日陰で待機させている学校はあるのでしょうか。 

学校教育指導課長  熱中症について、小学校では報告はございませんでした。中学校の体育

祭で閉会式中に体調を崩し、熱中症関係で点滴をうけたが回復をしたという１名の

報告がありました。  

    熱中症対策については、一本木小学校で児童のところにテントを設置しており、体

育館も開放し保護者等に休んでいただき、水分補給等を適宜促しておりました。  

委 員 年々暑くなっている中で水分補給だけでは大変かと、テントを買うとなるとかなり

の金額になりますし、何らかの対策が必要なのかと考えます。  

教育長 学校では水分補給について促す放送を定期的にするなどしています。  

委 員 滝沢中央小学校の運動会が９月実施ということで台風時期であり自然相手であり

ますので先生方のご苦労が偲ばれます。  

教育長 学校は命を大事にというのが一番でありますので安全にはいろいろな面で配慮し

なければならないと考えます。  

教育長 ほかに何か質問等ありましたら、お願いします。  

（特になし）  

教育長 それでは次に進みます。日程第４、議案第１号滝沢市いじめ防止等対策協議会委員



の委嘱に関し議決を求めることについてを議題とします。事務局の説明をお願いしま

す。  

学校教育指導課長  （資料により説明する。）  

教育長 それでは説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。  

    （特になし）  

教育長 それでは議案第１号を原案どおり決定してよろしいでしょうか。  

（全員異議なし）  

教育長 それでは議案第１号は可決されました。  

教育長 日程第５。議案第２号滝沢市就学指導委員会委員の解職及び委嘱に関し議決を求め

ることについてを議題とします。事務局の説明をお願いします。  

学校教育指導課長  （資料により説明する。）  

教育長 説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。  

     （特になし）  

教育長 それでは議案第２号を原案どおり決定してよろしいでしょうか。  

（全員異議なし）  

教育長 それでは議案第２号は可決されました。  

 

教育長  以上をもって、本日の日程は終了しました。教育委員会議定例会を終了しま

す。  

        （閉会時刻  午前１０時５０分）  

 

６ 会議録作成者  教育長  熊谷  雅英  

 

７ 会議録署名委員  

    

   教育委員  

 

   教 育 長     


